

## **Hobby-Jäger Verband bezahlte Gerichtskosten für Straftäter**

25.08.2018 11:28

*Von Wild beim Wild*

Der Redaktor Walter Candreia des einschlägig bekannten Propagandamedium "Bündner Jäger" hatte sich wieder im Ton vergriffen. Regionalgerichte in Graubünden sprachen den Journalisten der Persönlichkeitsverletzung respektive der üblen Nachrede schuldig. In seinem Text zur Sonderjagdinitiative hatte er den abtretenden SVP-Grossrat Christian Mathis, Befürworter der Initiative und damaliges Mitglied der Bündner Kantonalen Patentjäger, unter anderem als Heckenschützen betitelt.

[Lesen Sie hier weiter!](#)